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問 トラックの張替え費用に、ネーミングライツ、
クラウドファンディングを活用する考えはないか。
 都市整備課長　2つの方法、その他手法

も前向きに考えている。

問 コロナ禍で、学校によってオンライン授業が進
んでいなかったが、PC 支援員の常駐が必要と考
えるがどうか。
 学校教育課長　町全体で1名、現体制で対応でき

ると考えている。

問 日本は ICT 教育が大変遅れている。ICT 技術
や知識は子ども達がこれから勉強し、成長してい
く過程において土台となるスキルになる。今後、「情
報」が大学入試の科目となる。国は 1000 億円以
上かけ理工系学部の新設や、創設の方針を固めて
いる。小中学校の先生方が、質問したいときにで
きる状況をつくってほしいがどうか。
 学校教育課長　先生方の時間を確保する為の取り

組を行い、引きつづき一緒に取り組んでいく。

問 交通不安解消の為、後期高齢者へ、月 2000
円（初乗り 500 円× 4 回）タクシーチケットの
配布を実施できないか。
 副町長　検討する。
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黄金森陸上トラック
の張替えをせよ

［答］
劣化箇所について
把握している

問 ゴミの埋立最終処分場の寿命が残り
9 年である。ゴミの減量化・資源化に向
けて再度周知してはどうか。
 町長　那覇エコアイランドの埋立て期間は令和

13年度までを予定している。ゴミの減量・資源化

についてＨＰ等で周知していく。

問 リチウム電池等の充電式電池による発火事案が
度々起こっている。店頭回収や廃棄の方法を再度、
周知徹底してはどうか。
 町長　住民環境課窓口のカウンターボックスや大

型量販店の家電コーナーで小型充電式電池の回収

を行っている。その危険性や廃棄方法をＨＰや広

報誌等で周知していく。

燃やさないゴミの再分別

問 南風原北インター、宮城はごろも交差点、国道
329 号キンボシ屋前信号、この周辺は朝夕に交通
が渋滞し、地域住民の交通に支障をきたしている。
特に、よなは第 2 保育園の園児送迎には時間を費
やす。改善策はあるか。
 まちづくり振興課長　南部国道事務所と情報共有

しながら、地域住民の交通安全対策も含めて協議

を進めていく。
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ゴミの減量化を

［答］
ＨＰ等で周知する

小中学校にPC支援員の1校1人常駐をせよ

高齢者タクシーチケットについて問う

交通渋滞を解消せよ

こんな質問もしました

劣化により水はけの悪いレーン


